

## 令和7年度長瀬町子ども会球技大会が開催されました！



長瀬町青少年育成会連絡協議会主催の令和7年度長瀬町子ども会球技大会（種目ドッヂビー）が、中央公民館体育室で開催され、大勢の方が会場に集い、にぎわいを見せました。

優勝：五支部

準優勝：二支部

第3位：七支部A

敢闘賞：七支部C

【10月11日】

## 修心館剣道スポーツ少年団 第49回埼玉県スポーツ少年団剣道交流大会で好成績！

第49回埼玉県スポーツ少年団剣道交流大会が所沢市で開催され、当町からは、修心館剣道スポーツ少年団が北部ブロックの代表として参加しました。

熱戦が繰り広げられる中、日ごろの練習の成果を発揮し、小学生低学年団体の部で出場した染野杏莉さん、関河慶君、今井優陽さんと小学生高学年団体の部で出場した町田幸永君、染野心太郎君、熊谷瞳さんが、それぞれ第3位という好成績を収めました。

【9月23日】

修心館剣道スポーツ少年団では団員を募集しています。

月曜日と金曜日の午後6時30分から旧長瀬第二小学校体育館で稽古していますので、お気軽に見学にお越しください。

問合せ 小島光正 ☎ 090・4525・1590



## 第48回長瀬町文化展

第48回長瀬町文化展が中央公民館で開催されました。会場には盆栽や陶芸、写真、俳句、書道などの作品のほか、幼稚園・保育園児や小・中学生の絵画等も展示され、訪れた方の目を楽しませました。また、町文化団体連合会顧問・野口正士氏による記念講演会も開催され、3日間で305名が訪れました。

【11月2日～4日】



## 絵画を寄附していただきました

この度、町内在住の倉林愛二郎様から、絵画をご寄附いただきました。厚く御礼申し上げます。

倉林愛二郎様は、日本最大の総合美術展覧会「日展」で審査員を務められるなど、洋画家として活躍されています。

ご寄附いただいた絵画は中央公民館の1階ロビーに展示させていただきましたので、中央公民館にお越しの際はご覧ください。

